

VITORIA-GASTEIZ / Convocado el noveno premio de investigación Sancho el Sabio

VITORIA. DV. La Fundación Sancho el Sabio acaba de abrir la novena edición del Certamen de Investigación sobre Euskal Herria, una convocatoria dirigida a estudiantes universitarios que busca el fomento de la investigación sobre temas vascos y la utilización de los fondos de la Fundación. Los trabajos deberán entregarse antes de las 19.00 horas del 31 de julio y los participantes optarán a dos premios de 600 euros cada uno.

Dirigido a estudiantes de primer o segundo ciclo de cualquiera de las universidades de Euskal Herria, los aspirantes podrán presentar trabajos de investigación originales e inéditos de temática libre que versen sobre Euskal Herria -cultura, ciencia, historia, geografía, lengua, literatura, arte, etc.- y podrán estar redactados en castellano, euskera o francés.

Además de impulsar la investigación entre los universitarios, este certamen pretende fomentar la utilización de los fondos documentales o bibliográficos de la Fundación Sancho el Sabio, de ahí que para participar, uno de los requisitos imprescindibles es haberlos consultado. Asimismo, deberán estar avalados por un profesor del centro donde el autor curse sus estudios.

El fallo del jurado será dado a conocer en octubre y se entregarán dos premios de 600 euros cada uno. Además, los trabajos premiados serán publicados en la revista Sancho el Sabio y sus autores recibirán los 24 números editados hasta el momento.

La pasada edición de este certamen resultaron ganadores Jabier Sainz Pezonaga, con *Hemen natza ortzirik. Joan Amenduzekoaren epitafioa* (c.1568). Edizio Kritikoa, un trabajo dedicado al poeta Juan de Amendux, y Aitzol Rodríguez-Mendizábal con *Los artículos científicos publicados en la revista del Ateneo Científico, Literario y Artístico de Vitoria entre 1870 y 1920*.

La Fundación Sancho el Sabio es uno de los Centros de Documentación más importantes del mundo, que conserva la memoria bibliográfica y documental del pueblo vasco y su cultura a través de su historia y la pluralidad ideológica. Su biblioteca, fundada en 1964, contiene un rico fondo documental en el que pueden encontrarse monografías, publicaciones periódicas, fotografías, manuscritos, mapas, documentación familiar.